



## rugby

## El Salamanca Rugby Club se impone en el derbi ante el Universidad (15-10)

El derbi del rugby salmantino se decantó del lado del Salamanca Rugby Club, que sentenció casi en el último minuto de partido. El encuentro fue muy disputado, con ventaja para el equipo universitario durante la primera parte. Al descanso, el marcador de 10-7 dejaba entrever lo que se avecinaba en la segunda mitad. El marcador marchó empatado durante varios minutos, pero en el último minuto un contraataque le dio el triunfo al conjunto entrenado por Batta. / MORGAN

